

Giles, Sánchez, Citlal, “Acapulco intervendrá “al 100%” para proteger manglares: Salgado”, *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 3 de febrero, 2007.

**Dirección electrónica:**

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/02/04/index.php?section=sociedad&article=004n1soc>

A pesar de que los humedales y manglares son de jurisdicción federal, el municipio que encabeza Félix Salgado Macedonio afirmó que intervendrá en todo lo necesario para evitar que se devaste el ecosistema de Acapulco.

Por otra parte, el alcalde afirmó que los gobiernos democráticos no deben permitir que empresas avasallen a los ejidatarios, comuneros y campesinos.

El pasado 2 de febrero, cuando se celebró el Día Internacional de los Humedales, el gobierno federal decretó la modificación a la Ley General de Vida Silvestre en la que se prohíbe rellenar, talar, podar y cualquier otra actividad que vaya en detrimento de ese ecosistema, pero 16 de 17 gobernadores de estados costeros, entre ellos el de Guerrero, Zeferino Torreblanca Galindo, firmaron un desplegado en rechazo a dicha modificación.

Sin embargo, para el alcalde de Acapulco, donde están dos áreas importantes de manglar –la Laguna Negra de Puerto Marqués y la laguna de Tres Palos–, la protección de estos esteros es de vital importancia.

Salgado Macedonio dijo que su gobierno, por medio de la dirección de Ecología, intervendrá “al 100 por ciento” para vigilar y proteger el medio ambiente, y aunque se le indicó que tanto manglares como humedales están en zona federal, Salgado Macedonio recordó la clausura que hizo en la isla La Roqueta, cuando se pretendía construir el desarrollo turístico Aca Extremo.

“Sí podemos clausurar, porque no voy a permitir ninguna invasión ni depredación de manglares ni de humedales”, advirtió.

Además reveló que hay un convenio entre los tres órdenes de gobierno para intervenir y proteger estos ecosistemas.

Salgado Macedonio dijo que hablará con las empresas inmobiliarias “hasta donde sea posible”, con tal de defender los manglares y humedales, aunque eso implique menos

desarrollo económico para el municipio, y advirtió que si la inversión es legal y cumple con la normatividad ambiental, será bienvenida, pero “la (inversión) que venga con sus millones de dólares sobre los humedales o manglares, no pasa aquí en Acapulco”.

En cuanto a las empresas que pretenden “avasallar” ejidos para imponer sus desarrollos, como el caso de Luismin, que explota la mina Los Filos, en Carrizalillo, Mezcala, o el caso de la Inmobiliaria Papagayo en Lomas de Chapultepec, Salgado Macedonio afirmó que se debe conciliar y asegurar el pago “justo” de las empresas a los ejidatarios afectados.

Sin embargo, aseveró que en el caso de los gobiernos democráticos “no vamos a permitir que se avasalle a ejidatarios, comuneros y campesinos; desde luego que no podemos permitir una injusticia”.

En el caso del tercer desalojo que se suspende en el ejido Lomas de Chapultepec por falta de condiciones, el alcalde dijo que no es él quien determina si se lleva a cabo o no dicha orden, y remarcó que no actuará como *Rambo*, y que si acude la policía municipal es por mandato judicial, pues de incumplir el alcalde podría ser inhabilitado.

En cuanto al proyecto Lomas de Chapultepec que tiene previsto el municipio en dicha área, con el que se pretende llevar agua principalmente a la zona Diamante, Salgado Macedonio dijo que está “atorado”, pues a cuatro meses de que solicitó el visto bueno al gobierno del estado, éste no ha dado respuesta.

Dijo que el proyecto está en manos del Comité Financiero que encabeza Carlos Alvarez, quien una vez aprobado lo turna al Congreso local para que se vote.

Al preguntarle los motivos del atraso, el alcalde dijo que pudieran ser algunas adecuaciones.

Rechazó que este retraso se deba a que el gobierno estatal quiera sacar el proyecto de La Parota antes que el de Lomas de Chapultepec, pues aseguró que son dos proyectos diferentes.